

Sehr geehrte Unterstützer unseres Hilfsprojektes in Kibera!

Zuallererst darf ich Ihnen für die Unterstützung unseres Partnerschaftsprojektes für Vorschulkinder in Kibera/Nairobi recht herzlich danken. Als Beilage sende ich Ihnen eine Spendenbestätigung für das abgelaufene Jahr, die Sie bei Ihrer Steuererklärung geltend machen können. Da unser Projekt über die DKA (Dreikönigsaktion) Wien läuft, wurde die Bestätigung von dort ausgestellt.

Im Dezember 2012 sandte uns Pfarrer Carlos May von der Pfarre Christkönig einen Jahresbericht über dieses Projekt einschließlich einer Abrechnung. Beide Berichte können in der Pfarrkanzlei eingesehen werden.

Eine große Herausforderung war im vergangenen Jahr die große Anzahl der Kinder in den drei Vorschulen. Zu Schulbeginn wurden 227 Kinder aufgenommen, im Lauf des Schuljahres stieg die Anzahl der Kinder auf 378. Aufgrund der großen Nachfrage wird es in nächster Zeit notwendig sein, entsprechenden Platz für neue Klassenräume sowie für Spielmöglichkeiten im Freien zu gewinnen. Die Kinder verbringen den größten Teil des Tages in den Vorschulen. Deshalb ist zweimal am Tag eine Essensausgabe vorgesehen, um 10 Uhr vormittags und um 16 Uhr nachmittags. Die Verpflegung der Kinder ist zwar sehr kostenintensiv, hat sich aber als äußerst wichtig herausgestellt und wird sehr dankbar angenommen, zumal viele Kinder daheim keine ausreichende Ernährung bekommen.

Da es die Lehrpersonen sehr oft mit stark benachteiligten und aus sehr armen oder schwierigen Familienverhältnissen stammenden Kindern zu tun haben, ist eine entsprechende Schulung des Lehrpersonals erforderlich, um mit den Kindern richtig umgehen zu können. Aus diesem Grund wurden im vergangenen Jahr zweimal Kurse für die Lehrpersonen durchgeführt. Auch auf die Zusammenarbeit mit den Eltern wird großer Wert gelegt.

Die politischen und wirtschaftlichen Verhältnisse sind in Kenia derzeit unsicher, da im Frühjahr wieder Wahlen anstehen. Sehr zu schaffen macht den Menschen auch die hohe Inflationsrate.

Wie dem Finanzbericht von Pfarrer Carlos May zu entnehmen ist, wird der Großteil der Kosten für das Schulprogramm der Vorschulkinder durch die Hilfe bestritten, die im Rahmen unseres Partnerschaftsprojektes überwiesen wird. Pfarrer Carlos May hat gebeten, den Dank an alle Spenderinnen und Spender weiter zu geben.

Ich ersuche Sie, weiterhin bei dieser Projektpartnerschaft mitzumachen, sei es durch Daueraufträge oder durch Einzelspenden. Die genauen Angaben zur Bankverbindung lauten:

BIC: RZOOAT2L303 IBAN: AT903430300007622400

Das Konto lautet auf: Pfarramt Munderfing Hilfsprojekt – Kibera.

Zahlscheine liegen auch am Schriftenstand der Pfarrkirche Munderfing und Pfaffstätt auf.

Abschließend danke ich Ihnen nochmals und wünsche Ihnen ein gesegnetes neues Jahr!

Mit herzlichen Grüßen

